

PARIS (MPE-Média) – Worldsteel, l'association mondiale des producteurs d'acier participe à la conférence internationale Rio + 20 en présentant « l'acier durable, au cœur de l'économie verte », dès samedi 16 juin.

Le directeur du développement durable de worldsteel M. Scott Chubbs doit y détailler les faits mis en œuvre par les aciéristes membres de worldsteel dans le cadre « de la production durable d'acier à l'échelle mondiale ».

Le manager environnement et lutte contre le réchauffement climatique de worldsteel Asa Ekdahl interviendra le 17 juin sur le thème de « l'industrie de l'acier dans une économie verte » au sein d'un séminaire mis en place par le ministère de l'économie du Japon.

Enfin, M. Edwin Basson, directeur général de worldsteel doit participer à une table ronde sur le développement durable et l'économie décarbonnée le 19 juin, pour y présenter les travaux conduits par son organisation pour produire de façon durable de l'acier « au cœur d'une économie verte », intervention également disponible sur le site internet de worldsteel à l'adresse suivante :

www.worldsteel.org